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昨年度 肯定率

1 3.7 ↑ 3.9 100%
2 3.9 3.9 98%
3 3.9 ↓ 3.7 100%
4 3.6 ↓ 3.5 94%
5 3.6 3.6 94%
6 3.5 ↓ 3.4 85%
7 3.3 ↓ 3.2 75%
8 3.5 3.5 92%
9 3.6 3.6 94%
10 3.8 ↑ 3.9 98%
11 3.6 ↑ 3.7 94%
12 3.4 ↑ 3.7 95%
13 3.8 ↑ 3.9 96%
14 3.8 ↑ 3.9 100%
15 3.8 ↓ 3.7 98%
16 3.5 ↑ 3.7 97%
17 4.0 ↓ 3.9 100%
18 3.8 ↑ 3.9 100%

学校には友だちがたくさんいる。

　啓蟄の候、皆様におかれましては、ますますご清祥にてお過ごしのことお喜び申し上げます。平素よ
り本校の教育活動に温かいご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。
　さて、今年度実施しました学校教育改善のためのアンケート調査では、大変お世話になりました。本
調査は、子供・保護者・地域の方・教員を対象に行っています。その集計結果をお知らせしますのでご
覧ください。この調査結果をもとに、２月16日（金）に学校評議員会を開催しました。皆様からいただ
きました貴重なご意見や学校評議員会での提言を受け止め、今後の学校経営に生かしていきます。今後
もご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願いします。

令和５年度　学校教育に関するアンケート調査【児童(全校)：４段階評価】12月実施

評　　　　価　　　　項　　　　目 今年度

毎日、学校へ行くのが楽しい。

だれとでも仲よくし、仲間はずしやいじめをしていない。

挨拶をよくしている。

学習や生活で、自分の意見を進んで発言している。

授業では、自分の考えをしっかり書くことができている。

勉強することは楽しい。

図書室をよく利用している。

早寝、早起きをし、朝ごはんをきちんと食べている。

休み時間は、よく外へ出て遊んでいる。

先生の授業は、分かりやすい。

なんでも相談できる友だちがいる。

なんでも相談できる先生がいる。

先生は、自分ががんばったことをほめてくれる。

【学校評価委員会でいただいたご意見より】
・「なんでも相談できる先生がいる」のがすばらしい。「先生の授業は、分かりやすい」など、子供の評価が上がっ
ている。全体的に上がっている。先生の努力が見える。
・教職員の評価が高いのも、先生方が熱意を持って取り組んでいる証拠である。
・アンケートの項目は、正岡独自に「０」などを入れ、集計する数から外してもいいのでは。
・「来年度の複式学級について等の説明会」では、具体的に「数値」があったので分かりやすかった。複式学級の
メリット・デメリットについても、数値化したようなものがあればいい。例えば学力の指数などがあれば分かりやす
いのでは。
・コロナ禍から明け（５類になり）、地域の活動が元に戻ってきた。子供の数は少なくなったがその分、触れ合いが
できてよい面もある。地域ができることを頑張っていきたい。応援していきたい。また、公民館の運営についても、
行事ごとに、支障があったら見直していかないといけない。
・PTAも数が少なくなって、コロナ禍のため今年は４年間のブランクもあり、それを埋めるのが大変であった。いろ
いろな行事について見直していければと思う。

係や当番の仕事をきちんとしている。

地域の行事に進んで参加している。

クラブ活動は楽しい。

委員会活動は楽しい。

 ※　評定の数値　[　４：よくあてはまる　３：ややあてはまる　２：あまりあてはまらない　１：まったくあてはまらない　]
 ※　肯定率（％）とは、評定４と３の合計値です。また、評定平均とは、全回答者の評定平均値です。
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